



OncoDiag lève 1,4 million d'euros pour accélérer le développement et la commercialisation de ses tests de diagnostic innovants

Miserey (27), près d'Évreux, le 5 février 2025 – **OncoDiag, entreprise française spécialisée dans le développement de solutions innovantes pour le dépistage, le diagnostic et la surveillance des cancers, annonce une levée de fonds de 1,4 M€. Cette opération de réinvestissement, menée avec le soutien des actionnaires historiques, confirme la confiance accordée aux dirigeants Claude Hennion et Jean-Pierre Roperch et à la stratégie de croissance ambitieuse de la société.**

L'ensemble des groupes d'investisseurs historiques a participé à cette nouvelle opération notamment Angels Santé, Business Angels des Grandes Écoles (BADGE), Normandie Business Angels (NBA), Paris Business Angels (PBA), SFINE, ainsi que le fonds régional d'investissement Normandie Participations.

Une levée de fonds au service de la commercialisation et du développement international

Ce financement permettra à OncoDiag de poursuivre le développement des tests :

- Prostadiag et Prostatescore, destinés au diagnostic et à la mesure de l'agressivité du cancer de la prostate
- Colodiag, conçu pour le dépistage du cancer colorectal

La levée soutiendra également le développement commercial international de son test Urodiag, destiné au suivi des récurrences du cancer de la vessie.

Dans le cadre de sa stratégie de croissance, OncoDiag entend développer la commercialisation à l'international de ses solutions non invasives, déjà disponibles en France. Les marchés clés ciblés sont l'Europe et le Moyen-Orient.

Une reconnaissance institutionnelle

Les tests développés par OncoDiag bénéficient d'un taux de fiabilité supérieur à 95 % et sont soutenus par l'Association française d'urologie (AFU). Ce soutien institutionnel renforce la crédibilité des solutions proposées, qui répondent à des besoins médicaux essentiels tout en améliorant la qualité de vie des patients et en réduisant les coûts pour les systèmes de santé.

« Nous sommes très touchés par la fidélité et le soutien de nos actionnaires. Leur implication dans la réussite d'OncoDiag et de ses tests de diagnostic de cancer est le meilleur des encouragements », déclarent Claude Hennion et Jean-Pierre Roperch, co-fondateurs et dirigeants d'OncoDiag.

À propos d'Oncodiag

Créée en 2013 et basée à Miserey, Oncodiag développe des tests innovants pour le dépistage, le diagnostic et la surveillance des cancers, avec un focus particulier sur les cancers de la vessie, colorectal et de la prostate. Le test urinaire Urodiag, destiné au suivi des récurrences du cancer de la vessie, est déjà commercialisé et permet de réduire l'utilisation d'examens invasifs tels que la cystoscopie. Les tests Prostadiag, Prostatecore et Colodiag, actuellement en développement, visent respectivement à diagnostiquer le cancer de la prostate, à prédire son agressivité et à améliorer le dépistage du cancer colorectal via un prélèvement sanguin.

Pour plus d'informations, visitez : www.oncodiag.fr

Contact Presse

Claude Hennion, Président Directeur général d'Oncodiag

hennion@oncodiag.fr

06.07.41.99.94